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身体障害者協会意見懇談会議事録

○日時 令和 4年 2月 21日（月）10時より

１．意見交換

（身体障害者協会）

この施設には車でたくさんの人が来ると思われる。駐車場は、全部確保できるの

か。特に、障がい者の駐車スペースは他の施設では利用できないことが多い。

また、正門前の道路がかなり狭い。この道を広くしてほしい。

（河合町）

駐車場は十分に確保する予定です。また人と車の動線は極力分けるような形での

整備を考えており、駐車場と歩行者の入り口は別に配置することを検討しておりま

す。

駐車場につきましては、他の各種団体の方からも相当数は必要であるとのご意見

をいただいており、具体的な台数は現在検討中であります。複合施設として、旧三

小を利活用するにおきましては、駐車場が不足するということは必ず避けたいと考

えており、また、障がい者用の駐車場の確保や場所につきましてもご不便のないよ

う検討してまいります。

二点目の道路の幅につきまして、周辺に家屋が建ち並んでおり、現状の道路の幅

につきましても広いというわけではございません。従いまして、旧三小の敷地の一

部を活用した上で道路を拡幅できる箇所につきましては道路拡幅に関する計画を検

討しております。

（協会）

敷地の西側の道路はかなり狭い。また、駐車場の台数は、施設にどの程度の人数

が集まるかによって検討するべき。台数不足が原因で路上駐車など近隣住民に迷惑

がかからないか心配である。

（河合町）

車両の進入につきましては、５番の所（資料１）と少し南側のニッセイエデンの

園さんの方から入ってくる信号機のある交差点との２箇所を想定しております。道

路の拡幅につきましては４番の駐車場部分などを検討しております。

利用人数につきましては、現中央公民館と町立体育館の利用者に加え、複合施設

とすることで、様々な方が来られることを想定しており、駐車台数につきましては

相当数の確保が必要と考えております。

また、これまでの小学校と違う用途となることから、通行量や騒音などの問題に
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つきましても細部に亘ってのご意見を頂きながら検討を進めてまいりたいと考えて

おります。

（協会）

図面南側の車路整備は敷地内の道か？

（河合町）

敷地内の通路であり、主に体育館に来られる方の通路となります。

（協会）

駐車場にアクセスする通路なのか。

（河合町）

その通りでございます。現時点におきましては、プールを解体して駐車場を増設

することを計画しております。

（協会）

この通路もスムーズに対向（通行）できるだけの幅を確保してほしい。

バリアフリーについて、段差を極力なくしてほしい。また障がい者用のトイレを

どの程度整備するか。

（河合町）

バリアフリートイレにつきましては、当然、体育館、校舎共に設置することを考

えております。

段差解消につきましても当然考えており、実際にご利用いただく方のご意見も伺

いながら基準に則った形で整備致します。例えば、手摺の位置につきましても、両

側への設置が望ましいのか、また片側のみに設置する場合、どちら側に設置するこ

とが望ましいのかなど、詳細なお話をお聞かせいただきながら検討してまいりたい

と考えております。

（協会）

普段は住民が利用し子どもも遊びに来る施設であると思うが、この施設の警備に

ついて、どのように考えているのか。警備、安全面に十分配慮してほしい。親は安

全な場所で子どもを遊ばせたいと思う。またイベント等があれば家族ぐるみで来る

ことも考えられる。河合町への移住のきっかけにもなり得るのではないか。そのた

めにも安全への配慮が重要と考える。

（河合町）
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本町がイメージ、理想としている姿が、お子さんと親御さん、またおじいちゃん、

おばあちゃんが共同で何かを出来る、また多世代にわたりそれぞれにすることがあ

るといった環境を目指しております。

警備面につきましては、子どもだけで旧三小に遊びに行っている時には、親御さ

んに安心していただけるような施設を理想としておりますが、現実はそうでない部

分もあると考えております。施設には職員が常駐するものの 24時間体制ではあり
ませんので、施設を開放している間のセキュリティ、警備面につきましては、当然

検討する必要があると考えております。

（協会）

警察に頼んで交番を作ってもらうなどできないか。犯罪抑止などに十分な効果が

あると思います。

（河合町）

交番の配置につきましては、当然、警察との協議次第とはなりますが、協議を進

めてまいりたいと考えます。貴重なご意見をありがとうございます。

（協会）

体育館の利用者の駐車場と 4番の利用者の駐車場だけでは、進入路が少ないので
はないのか。北側から入る道はないのか。

（河合町）

図面の中で青枠で囲っている、スロープと書いている箇所があります。給食食材

の搬入と中庭の職員駐車場への進入路となっておりました。

6番のプール跡地を利用者駐車場に整備する箇所は、体育館利用者の駐車場とし
ておりますが、体育館利用者だけでなく、この施設に来られた方の駐車場と考えて

おります。

また、４番の駐車場だけでは狭いため、まず運動場の確保よりも駐車場の確保を

優先したいと考えております。４番の駐車場の配置につきましては、今後の検討に

おいて変更することは十分考えられます。

（協会）

現中央公民館の駐車場も少なく、利用する際は出来るだけ早く行くように心がけ

ている。

（河合町）

中央公民館や町立体育館の駐車台数は少なくご迷惑をお掛けしておりますが、当

該施設の近くに総合スポーツ公園駐車場があることからイベントの際などはそちら
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をご利用いただいている状況であります。旧三小の利活用におきましては利用者の

全ての方に敷地内の駐車場をご利用いただけるよう検討を進めております。

（協会）

別のルートを確保した上でのアクセスすることは考えていないのか。

（河合町）

現体育館の東側に「彩りの杜自治会」地区がありその間はすべて谷となっており

ますが、その区間にアクセスできる橋を整備し安全性や利便性を向上させてはどう

かとのご意見もございますが、それには相当な費用が掛かることから現状では西側

の道路からの出入りにつきまして検討を進めております。

（協会）

それは莫大な経費が必要と思われるため、徐々に改良していけばいいと考える。

廊下、トイレ、洗面所、手すりなどはバリアフリーに配慮して整備してほしい。

廊下の幅について、足に障がいがある方だけでなく歩行器を使っている方もいる

ため、車いす、歩行器が通れる設備、幅が必要になる。

（河合町）

バリアフリーなどにつきましては、必要な対策であると認識しております。

（協会）

障がい者用の駐車場は、前後のスペースを十分に確保してほしい。

（河合町）

障がい者駐車場の場所や広さにつきましては、十分な協議を行ってまいります。

（協会）

病院なども入口に近いところに設置してくれているが、1台分か 2台分程度の確
保となっている。スペース的な問題もあるが検討をお願いする。

（河合町）

障がい者用駐車場につきましては校舎棟の近いところで確保したいと考えており

ます。

（協会）

教育委員会で、小学校などの幼少期から障がい者について教えることはできない

のか。
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（河合町）

学校におきまして、様々な教育の時間は設けられていると思います。

（協会）

簡単に差別がなくなるとは思えないが、教育現場においてはきちんと教育してほ

しい。それにより少しでも障がい者に対する理解が進み、河合町は障がい者に優し

い、また差別が無いという認識が広まり転入者の増加にも繫がると思う。

（河合町）

ご意見につきまして、「障がい担当」及び「教育委員会」とも共有させていただき

ます。

（協会）

利活用に関しては計画ありきで町だけで進めるのではなく、行政と住民のお互い

が納得できるように進めていただきたい。全ての方に納得して貰うのは難しいと思

うが、周辺住民は一生この土地で住み続けると考えている方が大半である。

（河合町）

周辺環境につきましては、周辺住民の方々にご納得いただけるような計画にした

いと考えております。計画と並行して周辺住民の方々とも協議を実施させていただ

いておりますが、引き続き、慎重に進めていきたいと考えております。

（協会）

計画がある程度決まった時点で、住民へ説明するなど周知は必要であると考える。

広報で周知したからそれで終わりではなく、出来るだけ多くの方に対して説明する

べきと考える。

（河合町）

どのような形式になるのかは未定でございますが、今後、ある程度の計画がまと

まった段階で、説明をさせていただきたいと考えております。


